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Aujourd’hui 24 juin, Fête Nationale des Québécois

Chers cousins Français, mes frères et mes soeurs, en ce jour
de Fête Nationale des Québécois constatons que nous partageons
aujoud’hui des idéaux républicains.

Je reproduis ici un texte certes pas très républicain mais
révélateur de la délition qui s’est opérée en un siècle.

 » Coeur miséricordieux de Jésus

Soyez à tous

Notre salut

Notre vie

Notre résurrection

Que la Foi soit vive
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L’Espérance ferme

et la Charité parfaite

24 juin 1917″

Monument au Christ de Cap-Santé

Après quatre siècles de colonisation du continent, de défaites
militaires, de résistance à l’occupation coloniale puis de
croissance identitaire, nous faisons aujourd’hui le constat de
notre quasi-assimilation.

Les multiculturalistes ont utilisé l’arme ethnique pour nous
submerger  depuis  l’extérieur.  Ils  ont  employé,  de
l’intérieur,  les idéologies radicales du progressisme dit de
gauche, du féminisme religieux et du communautarisme absolu
pour nous déposséder de notre territoire, de notre histoire,
de notre dignité.

La  Dépossession  est  une  réussite.  Tout  doit  partir.  Tout
part.Notre terre est pour tous. Les multiculturalistes dansent
dessus.Le  taux  d’échec  scolaire  se  dirige  vers  le  50%  au
secondaire, Montréal est à 47% francophone, la fréquence de
suicide chez les gars est de 344% supérieur à celui des filles
et est l’un des plus élevés au monde.  Le Québec reçoit plus
de  50,000  immigrants  par  année  pour  une  population  de  8
millions d’habitants, une population significativement moins
grande que celle de Paris.

L’histoire n’est pas terminée mais on se demande avec quels
moyens la poursuivre.

Je  vous  souhaite,  chers  frères  et  soeurs  Français,  de
préserver  votre  sentiment  identitaire.  Votre  âme  est



irremplaçable.
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